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Entrevista / Rommel Pacheco (Diputado-PAN) 

 

 “Primeramente es indignante, triste y lamentable lo que está sucediendo, porque los deportistas son 

los que están sufriendo, no tienen el apoyo por problemáticas de directivos federativos. Estos jóvenes 

lo único que tienen que hacer es entrenar, no tienen que andar vendiendo trajes de baño, ni tuppers, ni 

nada por el estilo. Yo tomó la decisión de ser diputado justamente, porque sé lo que se vive por la falta 

de apoyo.  Yo hice una rueda de prensa, los invité a la Cámara de Diputados, para que esto detonará y 

hubiera un cambio. He metido iniciativas y justamente hoy realicé un exhorto para que la titular de la 

Conade expliqué por qué no se le puede dar el apoyo a los deportistas”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1kTxJ0P_m8pqCyVbWg9GavM3x55fpFaae/view  

https://drive.google.com/file/d/1kTxJ0P_m8pqCyVbWg9GavM3x55fpFaae/view

